

### 私のいちにち

2013.08.28

日本に到着しました、部屋は狭いけど、大丈夫だと思います。

これは日本語で投稿されたものです

## 体育祭

2013.09.13

9月5日（体育祭1日目）

学校が始まってすぐに体育祭が始まった。しかも僕も必ず参加しなくてはいけないみたいだったから、僕はバスケットボールに立候補した。全部で2試合あって、一つがクラス対抗（全校21クラスあり、3学年一緒に）、と、国際教養科対普通科。今日はクラス対抗だった。朝体育館に着くと、まず小さな式典があって、ちょっと話を聞いて、ウォーミングアップをしてから、試合開始。始まって早々、みんなバラバラに動いちゃって、わけが分からなかった。観客席もないんだよね。体育館って言っても室内バスケットコートが2面あるだけだから。左側はバスケの試合で使って、右側はバドミントン。みんなコートを囲うようにぐるっと回りに座ったり、上のほうで立って試合を見てる人もいた。僕はずっと地べた組だったんだけど。午前中は初戦2試合。1試合7分ずつだったんだけど、僕たちは全部勝ったよ（こうして書くと簡単そうに思えるかもしれないけど、実際はすごく大変だったんだからな）。必死に頑張っって勝ち取った決勝戦は、午後スタート。決勝に進めたのは9クラス、前半と後半に分かれて試合をした。それぞれ5分ずつ。僕は1試合目の前半出場して、この試合は勝った。続いての試合も、僕は前半だけ出たが、これは負けてしまった。続いての3位決定戦では、僕は2ゴール決めて、僕たちは見事第3位になった。（毎回僕たちが戻ってくると、みんな“お疲れ”って言ってくれるんだ。勝ったときはハイタッチもあるし、僕がゴールを決めると“劉くん、うまい！”ってしてくれる）。第2位は3年生のクラスで、優勝は2年生のクラスだった。うちのクラスはもともと男子が少なくて（僕を入れて7人）、僕は背が高いほうなんだけど、それでもなんと1年生の1位になったんだ。みんなすごく疲れてたけど、ほっとしたような笑顔を浮かべてた。もうへろへろに疲れちゃったけど、この機会にみんなとの距離がグッと縮まったような気がするし、自分の存在も確立できた気がする。だんだんこのクラスにも溶け込んできたような感じがするな。

## 前に進む

2013.09.13

9月13日

今日は僕のクラスメイトがみんな福島に行ってしまった。しかもまる一日。そのため僕は今日は諄超と一緒に授業を受けた。みんなすごく優しく、生物の授業のときに、彼のクラスの韓国人と友達になった。その韓国人の男子は日本に来てもう3年くらいらしく、日本語も日本人と同じくらいしゃべれてた。国語の授業のときに、鴻門宴の内容をやったんだけど、先生に言われてみんなの前で中国語で音読させられちゃったよ。みんな中国語の発音なんて勉強しないのに。。。でもみんなから向けられる羨望のまなざしは、なんだか中国人としてすごく誇らしい気分になった。

夜は相変わらずバスケット部の練習。こないだまでは筋肉痛もあったし、なんだかみんなとも仲良くなれなかったから、実は最後まで練習参加してなかったんだけど、今日は最後までやったよ。やっぱりすごく疲れたけど、僕は初めてみんなで力を合わせることに運動の中から楽しさを見出すことが出来たんだ。友達も出来たしね。

明日も午前9時から部活の練習だ。僕はもう振り返らない。僕を待ってるのは興奮と喜びなんだ。

### JICAの活動

2013.12.30

私は十二月十四日、惇超とお母さんと一緒にJICAの活動に参加した。今回の活動に参加した人はだいたい信州大学の世界中から来た留学生たちです。私は初めてそんなおおぜいの留学生を見た。ベトナムとかメキシコとかネパールとか、みんなはいろんなところから来た。

私たちはまず一緒にソフトバレーボールをやった。そして、みんなは運動を一緒にたのしくやっているとき、知らず知らずがいい仲間になりました。本当に楽しかった。

そのあと、私たちは一緒にもちつきをやって、自分たちがつくった糰をたべた、本当に楽しくておいしかった。🍡

これは日本語で投稿されたものです